
Ata .286 Aos três dias do mês de abril de dois mil e vinte e ttres, às 

09:30h, reuniram-se na sala de reunião do Centro PRAIA, os 

conselheiros Laine, Ana, Yana, Nadia e a participação de 

representantes de Associação Sra Conceição ramos e de usuários Sra 

Márcia Regina Benatto. 

Conforme o regimento interno, foi aguardado o tempo de 30 minutos, 

onde deu-se inicio a reunião com os conselheiros presentes seguindo 

a pauta do dia. 

A presidente fez a abertura da reunião, onde apresentou aos presentes 

a necessidade da recomposição da “Comissão para fiscalização das 

Entidades e do Bolsa Família”. 

A princípio da Comissão ficou composta com os seguintes membros: 

Ana Assistente Social, Haline Assistente Social, Laine e Valter 

representantes do usuário. 

Na sequência Sra Marcia fez uso da palavra, onde trouxe a seguinte 

demanda para este conselho: 

        “Fechamento da base de apoio do CRAS em Pontal do Sul, visitas 

incompletas aos usuários e a dificuldade enfrentada para quem recebe 

o auxílio da cesta básica”. 

       Sra. Marcia questiona o “Porquê” não se pensou na possibilidade 

de se continuar entregando as cestas lá na unidade de Pontal do Sul 

para os usuários após a entrevista com a assistente social e que o 

usuário que não comparecer para a retirada, ai sim arque com a 

retirada em Shangrilá. Para ela seria que tem problemas de saúde 

assim como outros usuários, ter a entrega das cestas e Pontal do Sul 

é a opção mais viável, pois não precisa pegar UBER, por exemplo, para 

buscar a cesta na unidade de Shangrilá, evitando gastos. Outra 

questão que a Sra Márcia apresentou foi que não esta sendo feita a 

visita domiciliar como era feita anteriormente, e quando voltará a 

funcoonar novamente a base do CRAS em Pontal do Sul 

Diante desta demanda o conselho deliberou que seria enviado um 

“pedido de exclarecimento” sobre os fatos, com a sugestão de que a 

entrega da cesta aconteça em Pontal do Sul enquanto a base não 

retoma as atividades lá. SE há uma previsão de retomada do 

atendimento da base novamente lá e sobre as visitas domiciliares se 

houve alterações da forma como as mesmas acontecem. 

Sem mais pautas, a presidente agradeceu aos presentes e encerrou a 

reunião. 



Eu, Gilberto Belarmino secretário executivo do CMAS, redigi esta ata e 

assino com os demais presentes na reunião. 

Nome completo  Representante Assinatura 

   
   

   
   

   

   
   

   

   

   
   

   

   
   

 

 


